

Mitgliederversammlung des SV Philippsreut am 1. April 2023

Neuwahlen standen im Mittelpunkt der Mitgliederversammlung des Sportvereins Philippsreut im Gasthaus „Zum Pfenniggeiger“. Im Ergebnis bleibt die Vorstandschaft in fast unveränderter Zusammensetzung für die nächsten zwei Jahre im Amt.

Vor Eintritt in die Tagesordnung wurde der seit der letzten Mitgliederversammlung im September 2022 verstorbenen Vereinsmitglieder Helmut Eder und Reinhard Denk gedacht. In seinem Rückblick stellte 1. Vorsitzender Armin Schrottenbaum die seither zu verzeichnenden Ereignisse dar. Der Sportverein beteiligte sich mit einer Abordnung an den Feierlichkeiten zum Volkstrauertag und war beim Wintergrillen der Ortsvereine mit Nikolausbesuch sowie beim Neujahrsanschießen des Soldaten- und Kriegervereins Philippsreut vertreten. Mit dem Besuch des kürzlich durchgeführten Preisschafkopfs kann der Verein überaus zufrieden sein, so Schrottenbaum. Er dankte allen, die ihn in seinem Amt unterstützten, den vielen ehrenamtlich Tätigen, den aktiven Spielern sowie allen Spendern und Gönnern des SV.

In einem Ausblick warb der Vorsitzende um eine tatkräftige Mithilfe bei den nach dem Winter üblichen Arbeiten auf dem Sportgelände und um zahlreiche Beteiligung an den traditionellen Veranstaltungen im Jahreslauf. Er informierte, dass der Verein turnusmäßig an der Bewirtung der Wallfahrer zur Tussetkapelle in Philippsreut beteiligt sein wird. Geplant ist außerdem, gemeinsam mit der Schützengilde einen Vereinsausflug anzubieten und wieder eine Weihnachtsfeier zu veranstalten.

Über die Kassengeschäfte und die finanzielle Situation des SV Philippsreut erstattete Schatzmeister Bernhard Ilg Bericht. Er wies insbesondere darauf hin, dass die Ausgaben für den Unterhalt der Sportanlage ohne die Einnahmen aus der Bandenwerbung kaum zu finanzieren wären. Die Prüfung der Kassenunterlagen durch Josef Springer und Thomas Denk ergaben keine Beanstandungen, so dass der bisherigen Vorstandschaft von der Versammlung die Entlastung erteilt werden konnte. Bewilligt wurde außerdem der Vorschlag für die erstmals eingeführte Ehrenamtspauschale.

In seinem Grußwort würdigte Bürgermeister Helmut Knaus die Leistungen und finanziellen Aufwendungen zur Pflege der Sportanlage. Er wünschte dem Sportverein weiterhin einen guten Zusammenhalt sowie viele sportliche Erfolge.

Zum Abschluss der Versammlung wurde die Veranstaltung eines Gedächtnisturniers für die vor drei Jahrzehnten tödlich verunglückten damaligen Spielerführer der 1. und 2. Mannschaft des SV Philippsreut Frank Stadler und Stefan Denk erörtert.

Ehrungen:

Im Verlauf der Versammlung ehrten Bürgermeister Helmut Knaus und Vorsitzender Armin Schrottenbaum mehrere Mitglieder mit Urkunden für ihre langjährige Vereinszugehörigkeit:

50-jährige Mitgliedschaft: Günther Blöchl, Leopold Blöchl, Franz Friedsam, Erich Hackl und Andreas Schrottenbaum

30-jährige Mitgliedschaft: Marco Denk

25-jährige Mitgliedschaft: Florian Denk und Michael Ilg

10-jährige Mitgliedschaft: Patrick Grimbs



Ehrung langjähriger Mitglieder: Bürgermeister Helmut Knaus (von links), Günther Blöchl, Franz Friedsam, Leopold Blöchl, Patrick Grimbs und 1. Vorsitzender Armin Schrottenbaum

Neuwahlen:

Die unter der Leitung von Bürgermeister Helmut Knaus sowie den Gemeinderäten Josef Springer sen. und Markus Dillinger durchgeführten Neuwahlen brachten nur zwei Veränderungen gegenüber der bisherigen Besetzung der Vorstandschaft: Den Platz des verstorbenen Besitzers Reinhard Denk im Vereinsausschuss nimmt künftig Markus Dillinger ein, die Nachfolge von Platzkassier Lothar Grimbs tritt Leopold Blöchl an. Alle weiteren Ämter und Aufgabenbereiche bleiben für die nächsten zwei Jahre unverändert. Jeweils einstimmig wurden gewählt:

1. Vorsitzender Armin Schrottenbaum

2. Vorsitzender Sebastian Baier

Schriftführer Andreas Herzig

Schatzmeister Bernhard Ilg

Spartenleiter Patrick Dillinger (Fußball) und Spartenleiter Peter Schrottenbaum (Darts)

Ausschussmitglieder Markus Dillinger, Norbert Hany, Gerold Plöchinger und Wolfgang Weber

Kassenprüfer Josef Springer sen. und Thomas Denk

Platzwarte Hannes Schrottenbaum, Norbert Hany und Gerold Plöchinger

Platzkassiere Leopold Blöchl und Kristina Grimbs



Die neugewählte Vorstandschaft (soweit bei der Versammlung anwesend):

Stehend von links: Platzkassier Leopold Blöchl, Platzwart Hannes Schrottenbaum, Beisitzer und Platzwart Norbert Hany, Beisitzer Wolfgang Weber, Beisitzer Markus Dillinger, die Kassenprüfer Josef Springer und Thomas Denk.

Sitzend von links: Schatzmeister Bernhard Ilg, 2. Vorsitzender Sebastian Baier, 1. Vorsitzender Armin Schrottenbaum und Schriftführer Andreas Herzig.